

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Pendekatan Penelitian**

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Penelitian ini dimaksudkan untuk menjelaskan secara verbal data-data yang telah diperoleh yang berbentuk angka-angka sehingga dapat dipahami dengan jelas.

Menurut Sujarweni (2015), “Penelitian secara deskriptif adalah Penelitian yang dilakukan untuk mengetahui sifat masing-masing variabel, baik satu variabel atau lebih sifatnya independen tanpa membuat hubungan maupun perbandingan dengan variabel yang lain.”(hal. 49)

Menurut Suryabrata (2015), “Tujuan penelitian deskriptif adalah untuk membuat pencandraan secara sistematis, *factual*, dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat populasi atau daerah tertentu. Secara harfiah, penelitian ini adalah penelitian yang bermaksud untuk membuat pencandraan (deskripsi) mengenai situasi-situasi atau kejadian-kejadian.”(hal. 75)

Menurut Sujarweni (2015), “Penelitian kuantitatif adalah suatu proses menemukan pengetahuan yang menggunakan data berupa angka sebagai alat analisis keterangan mengenai apa saja yang ingin diketahui.”(hal. 39)

Sehingga penelitian ini ingin memaparkan hasil penelitian dari data-data yang telah dikumpulkan tersebut yang berupa angka kedalam pencandraan atau

pendeskripsian dengan secara verbal, sehingga akan didapatkan hasil yang dapat dipahami dengan baik.

## **B. Subjek dan Objek Penelitian**

Subjek dalam penelitian ini adalah PT Bank BNI Syariah dan untuk objeknya adalah laporan keuangan PT Bank BNI Syariah periode 2016, 2017, 2018 dan 2019.

## **C. Data dan Sumber Data**

### **1. Data**

Menurut A. Tanzeh (2009), Data merupakan unit informasi yang direkam media yang dapat dibedakan dengan data lain, dapat dianalisis dan relevan dengan *problem* (masalah) tertentu. Data haruslah merupakan keterkaitan antara informasi dalam arti bahwa data harus mengungkapkan kaitan antara sumber informasi dan bentuk simbolik asli pada satu sisi.(hal. 60)

Jenis data pada penelitian ini berupa data sekunder yang telah dipublikasikan seperti laporan keuangan Triwulan PT Bank BNI Syariah yang telah diaudit periode 2016, 2017, 2018 dan 2019. Dan juga buku, jurnal dan lain-lain yang mendukung serta ini merupakan sumber data yang digunakan peneliti dalam penelitian ini.

### **2. Sumber Data**

Sumber data diperoleh secara dokumentasi yang diperoleh dari sumber-sumber yang berhubungan dengan penelitian. Sumber penelitian ini berupa

buku, jurnal, laporan tahunan PT Bank BNI Syariah (yang diambil dari website resmi), dan penelitian-penelitian yang serupa.

#### **D. Teknik Pengumpulan Data**

Dalam mengumpulkan data, dalam penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi.

“Dokumentasi yaitu mengumpulkan data dengan melihat atau mencatat suatu laporan yang sudah tersedia. Dokumen sebagai metode pengumpulan data adalah setiap pernyataan tertulis yang disusun oleh seseorang dan lembaga untuk keperluan pengujian suatu peristiwa atau menyajikan akunting”. (Tanzeh, 2009, hal. 62)

Untuk memperoleh informasi dari data yang akan diolah dalam penelitian ini, Dokumentasi dilakukan dengan mengumpulkan data yang berupa Laporan Keuangan Triwulan PT Bank BNI Syariah periode 2016, 2017, 2018 dan 2019 yang telah diaudit.

#### **E. Teknik Pengolahan Data**

Dalam penelitian ini, data yang diambil dari laporan keuangan PT Bank BNI Syariah tahun 2016, 2017, 2018 dan 2019 yang telah dikumpulkan dan telah disesuaikan dengan penelitian diolah sesuai dengan metode yang digunakan. Peneliti menggunakan *Microsoft Office Excel* tahun 2010 untuk mengolah data yang telah dikumpulkan.

## F. Teknik Analisis Data

Pada tahap ini data diolah sesuai dengan metode penelitian *Economic Value Added* (EVA) dan setelah itu dianalisis dengan mendeskripsikan data yang berupa angka yang telah diperoleh dan data diolah berdasarkan landasan teoritis sehingga didapatkan kesimpulan berkenaan dengan permasalahan yang diteliti. Pada tahap ini data diolah sesuai dengan metode penelitian EVA (*Economic Value Added*) yaitu dengan langkah-langkah perhitungan seperti yang dapat dilihat dibawah:

1. Menghitung NOPAT (*Net Operating After Tax*) atau disebut juga dengan Laba Operasi Bersih Sesudah Pajak.
2. Menghitung *Invested Capital* atau modal yang diinvestasikan.
3. Menghitung WACC (*Weighted Average Cost Of Capital*) atau biasa disebut dengan Analisis Biaya Rata-Rata Tertimbang.
4. Menghitung *Capital Charge*.
5. Menghitung *Economic Value Added* (EVA).

Setelah melalui serangkaian perhitungan menggunakan metode EVA telah dilakukan, kemudian dianalisis secara deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, yakni suatu pembahasan yang dilakukan dengan cara menafsirkan dari hasil dari data-data yang telah diperoleh dan data diolah berdasarkan landasan teoritis sehingga didapatkan kesimpulan berkenaan dengan permasalahan yang diteliti. Setelah diketahui maka dapat disimpulkan nilai EVA yang telah dihasilkan apabila:

1. Jika  $EVA > 0$  hal ini menunjukkan terjadi nilai tambah ekonomis bagi perusahaan.
2. Jika  $EVA < 0$  hal ini menunjukkan tidak terjadi nilai tambah ekonomis bagi perusahaan.
3. Jika  $EVA = 0$  hal ini menunjukkan posisi impas karena laba telah digunakan untuk membayar kewajiban kepada penyandang dana baik kreditur maupun pemegang saham.

Dari sinilah akan ditarik kesimpulan, tentang bagaimana kinerja PT Bank BNI Syariah lakukan untuk penciptaan nilai perusahaan.